



## 82 bières primées au Concours de Lyon

**Le Concours international de Lyon, organisé par des restaurateurs et des sommeliers, s'est déroulé le 2 avril à la Cité Internationale.**

*Pour la seconde fois, la bière y figure en bonne place aux côtés du vin, des apéritifs et des eaux-de-vie, avec un total de 4 570 échantillons dégustés et 22 pays représentés.*

*Pour ce palmarès 2016, 82 bières ont été récompensées d'une médaille d'or ou d'une médaille d'argent, réparties en dix catégories différentes, dont les IPA ou les bières noires. 51 brasseries sont françaises, les autres viennent surtout d'Europe, mais il y avait aussi quelques nord-américaines. Parmi les lauréats les plus médaillés, on trouve la brasserie de la Pleine Lune (Drôme), Frogbeer, Meteor, Ninkasi et Mont-Blanc. Le palmarès complet est sur le site [www.concourslyon.com](http://www.concourslyon.com).*